



» Indemnizarán a presos británicos en Guantánamo

El gobierno británico indemnizará con millones de libras a una docena de sospechosos de terrorismo que denunciaron la supuesta complicidad de Reino Unido en las torturas de que fueron objeto en Guantánamo y otros lugares de detención. Algunos de esos hombres, todos ellos ciudadanos o residentes en este país, estuvieron detenidos en Guantánamo y seis de ellos han acusado a las fuerzas de seguridad británicas de complicidad en las torturas a que fueron sometidos.

